



Sehr geehrte Damen und Herren,

da sich das Jahr dem Ende zuneigt, möchten wir uns von Herzen bei Ihnen bedanken. Ihre Treue, Ihr hochgeschätztes Engagement und Ihre großzügigen Spenden ermöglichen den Menschen mit Behinderung, die unsere Angebote zur Teilhabe nutzen, ein selbstbestimmtes Leben voller Freude und Lebensqualität – jeden Tag aufs Neue.

Der Fachkräftemangel in pädagogischen und pflegerischen Berufen begleitet uns nach wie vor. Unsere Mitarbeitenden begegnen dieser Herausforderung mit viel Herz, Geduld und Kreativität. Ihr bemerkenswerter Einsatz erfüllt uns mit tiefer Dankbarkeit.

Diese wertvolle Arbeit sowie Ihre kostbare Unterstützung bilden gemeinsam das Herzstück unserer Mission: in Bewegung bleiben, um die Zukunft positiv zu gestalten.

So können wir den Menschen, die unsere Unterstützung benötigen, auch künftig Angebote zur Teilhabe, Perspektiven und ein vertrautes Miteinander schenken. Zusammen schaffen wir Raum für kleine und größere Meilensteine auf dem Weg zur Inklusion und können zuversichtlich auch auf Herausforderungen blicken.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben ein friedliches und fröhliches Weihnachtsfest sowie ein gesundes und bereicherndes neues Jahr 2026. Danke, dass Sie an unserer Seite sind!

Herzliche Grüße

Martina Ottmar
Martina Ottmar
Im Namen des gesamten
Vorstandes der Lebenshilfe
Starnberg

Edith Dieterle
Edith Dieterle
Geschäftsführerin
Lebenshilfe Starnberg